



豊後大野市立緒方中学校学校だより

青雲の大志

令和6年7月21日

No. 51 文責 校長 内海真理子

【学校教育目標】自他を尊重し、論理的な思考力と豊かな表現力で、粘り強く課題解決を図る生徒の育成

I 学期終業式

I 学期の振り返りと夏休みの抱負

7年 甲斐 大翔さん



僕がI学期頑張ったことは、勉強と部活の両立です。中学生になって初めて部活動が始まりました。僕は、野球部に入りました。野球部で先輩たちとだんだん仲良くなれたり、毎週の練習でノックなどをし

して、守備が上手くなれたと思います。

勉強では、定期テストがありました。小学校の時にはなかったので緊張したけど、自主学習で、いろんな教科を家や図書館で勉強しました。その結果、テストでいい点数が取れたのでよかったです。

クラスでは、大きな声での挨拶や全体的に仲良く友だちと話すのが楽しいです。しかしそう、2分前着席があまりできていません。僕もあまりできていないところがあるので、2学期は声掛けなどをし、2分前着席ができるようになりたいです。

夏休みの目標は、夜更かしをせずに規則正しい生活をする、です。

9年 弓 琴音さん



今年のI学期は、先生に「勉強をしなさい」と言われることが多くなりました。2年生までの私は課題を終わらせるだけで、それ以外の勉強は全くしておらず、ずっと怠けていましたが、今年のI学期は私も受験生としての自覚を持ちはじめたのか、勉強時間が少しずつ増えました。勉強時間が増えたといっても3年生がしないといけない勉強時間よりはるかに短いです。中には平日5時間、休日10時間勉強している人もいます。受験は団体戦なので、この人を見習ってみんなで受験勉強を頑張っていきたいと思います。また、実力テストではテスト勉強をほとんど

していなかったせいで、あまり納得のいく点数は取れませんでした。特に社会科は1・2年の範囲を全くと言っていいほど覚えていなかつたので、ちゃんと、一から勉強しなおしたいと思います。

I学期、一番の思い出はなんと言っても体育大会です。みんなの最後の体育大会は全力で楽しむことができました。何事も全力ですることが大切だなあと改めて実感できた体育大会でした。今年の体育大会はずっと忘れない思い出になると思います。

夏休みは、部活の県大会を頑張ったあと、勉強に専念するようにしたいです。課題の量が半端ないので、課題を終わらせることに集中したいと思います。でも、もう、みんなと過ごせる最後の夏休みなので、遊ぶときは遊んで、充実した夏休みを過ごせるといいなと思います。

8年 大津 京也さん

学習面で良かったことは、挙手をたくさんしたことです。学習部なので積極的に挙手することを心掛けました。悪かったことは、後半からテストノートの提出が遅れることが多くなったことです。

生活面で良かったことは、挨拶をたくさんしたことです。悪かったことは夜更かしをすることが多く、生活リズムが乱れることがあったことです。



I学期の反省を踏まえて、夏休みの目標を立てました。学習面では、毎年ギリギリまで宿題を溜めてしまうので、一日30分以上は必ず机につきたいと思います。生活面では、生活リズムを正したいと思います。

2学期は、I学期の反省を生かして学習・生活面とも、よくしていきたいです。また、後期生徒会本部に立候補し、学校の中心となって活動していきたいと思います。